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２０１０年９月５日
中札内村議会議員

加藤よし子

後援会会長 鈴木 省司

記録的な暑さの９月を迎えました。

とはいっても、空の雲やトンボや虫の声に秋

の気配が感じられます。

皆様いかがお過ごしでしょうか。

さて、９月定例議会が９日から１７日までの

会期で開催されます。今回の議会では平成

２１年度の決算についての審査も行われま

す。一般質問は１７日の予定です。議会の傍聴に来てみませんか。

脳ドック受診希望者が初日で満杯に。

前号でお知らせしました脳ドック助成（30 歳以上の村民 50 人分のドック経費の

約半額 １人に付き 1 万円）の受付に対し初日（８月２５日）で予定人数に達しま

した。多くの方が、脳ドック検診を待っていたことを裏付けた結果でした。脳ドック

助成を村に訴えていた私としては嬉しい状況でしたが、今年受けられない方は、

来年度以降も助成が続けられることと思いますので、毎年、是非検診を受けてく

ださい。

その②

特別委員会の中間報告 保育所は移転改築で

移転場所は今後更に検討を

特別委員会はこれまでに４回の審議を行いました。

村が計画している改築に関する資料を基に、現保育所の

状況を調査検討する中で、一部議員には現施設を改修すべ

きとの意見もありましたが、移転改築との意見が多数でした。

また、移転場所として文化創造センター南側など候補地４ヶ

所の調査を行いました。

なお、移転改築とした場合の現施設の跡地の利活用計画を早期に策定すべきであ

るとの意見など、特別委員会の中間報告書を９月定例議会に提出します。

中札内村は、おいしい農産物の宝庫だよ。

秋



4000 人の村づくり、顔の見える行政

加藤よし子 パークゴルフと野遊会
日時 ・場所

２０１０年９月２５日（土）
＊パークゴルフ 午前１１時より

上札内交流広場パークゴルフ場

＊ 野遊会 パークゴルフ終了後

パークゴルフ場の隣接「休憩施設」

当日現地においでください。雨天の場合は、午前１１時より野遊会

を「休憩施設」で行います。(小雨決行)

＊参 加 費 １，０００円当日会場にて申し受けます。

問い合わせ先 砂田仁司（0155-69-4319） 加藤佳子（0155-69-4168）

野遊会・ PG交流会への参加を

心からお待ちしています。

敬老の日に思う
９月２０日は敬老の日ですね。

このところ、１００歳以上の高齢者が、戸籍上は生存しているのに死亡ま

たは所在が不明だという報道がされています。親の死亡届をせずに放置して

いたという事件もありました。

少子化問題が大きく取り上げられ国を挙げて支援をしていく機運がありま

すが、高齢者に対しては医療費がかかる、施設が足りない、介護現場の貧し

さなど、今は歳を重ねることに安心できる状況にありません。

いずれ誰もが歳を重ね、さまざまな支援を必要とするようになります。その

時の安心をどう確保するのか、３人に１人が高齢者となる日もすぐそこに来

ています。小さな村だから出来る、みんなで支えあえる地域づくりをしたい

ですね。

ちなみに私の父は８６歳になりましたが、家事全部を１人でやっています。

そのためかどうかわかりませんが、耳が少し遠いのですが元気にしています。

遠くにいる娘としては元気で居てくれることに感謝・感謝です。

敬老の日には親の顔を見に６時間ほど車を走らせて行く予定です。

ひとこと

お知ら

せです


